



Je suis en position irreguliere

Par **samedi**, le **21/08/2009** à **10:51**

Bonjour,

je suis tressé!je vis avec un francais depuis 7 mois nous voulions nous marier pendant les vacance d'ete,nous avons reuni tous les documents sauf un,la carte de sejour.

Nous nous aimons bien et toutes sa familles m'aiment,tous sont d'accord pour ce mariage,maintenant compe-tenu du manque ce papie,nous avons peur de nous declarer,moi comme lui,nous avons peur qu'on nous separe,ilà besoin de moi et moi de lui,nous nous aimons.

S'il vous plait aidez nous,nous avons perdu le sommeil et le goût de vivre,que pouvons nous faire ?par ou commencer? pourions nous marier sans cette carte?qu'est-ce qui nous attend?

Je n'endrais pas trop.

Merçi